

6. Epistolar

Brief von Daniel Christian Francke an [August Hermann Francke].

Francke, Daniel Christian

Glauchau (Halle (Saale)), 22.11.1716

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Magnifice

Hochverwünderter H. Professor.

Es sind in dem Maggenfaufr 10. Extra
 Ziffer, VI. von 5. und IIII. von 4. Ziffern
 also 188. Tollen; Weil aber wirklich
 264. Kinder recipiret sind, und noch über,
 dem sich täglich 12. bis 16. Studiosi mehr,
 so wolte mich vertheidigen

1. Ob.

1. Ob an dem einen Tische, wenn sich nur 10.
Studenten ansetzen, auf 5. Tische die Bücher
angestellt werden, das also 192. Stellen wür-
fiat.

2. Ob die Kinder, so Mittags übrig sind,
Zunachst wenn sie sich fünf nicht gemeldet
müsse abgegeben lassen?

Wenn sie zugleich mit Wohnung mitgebracht wer-
den, müssen sie admittiert, wo nicht, geht von weg.

3. Ob die Kinder, auf deren Gehalt der progre-
Extra Tisch concediert ist, auf zugleich die
ja. abund expectans setzen sollen, als welche
wenigstens 130. gewinnen, von denen aber
aller Abund bis 30. und mehr übrig bleiben!

4. Ob man die 30. überlebende Kinder
sollen lassen ungenossen aufkaufen lassen?
wann ja, ut sup. ad qu. 2.

kommt in vorstehung beliebiger Antwort
vor.

Magnifice, Lothar. H.
für Lotharwürden

Kauf
d. 22. Nov
1716.

gekauft
Daniel Christian Fromm.

Herrn Magnificens
Herrn von H. Professor
Franken
in
Halle.

